

**Artikel vom 11.08.2017**

Neuer Marktgemeinderat vereidigt

## Neuer Gemeinderat: Jürgen Hofmann vereidigt



Nach fast 9 Jahren im Cadolzburger Gemeinderat hat CSU Gemeinderätin Claudia Felsensteiner aus persönlichen/privaten Gründen ihren Rücktritt beantragt. Als Nachfolger wurde Jürgen Hofmann aus Deberndorf in die CSU-Fraktion des Marktgemeinderates berufen. Er ist in den verschiedensten gesellschaftlichen Ebenen aktiv. 1. Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Vogtsreichenbach-Zautendorf, Kirchenvorstand der Kirchengemeinde Zautendorf und war langjährig im Vorstand des Obst- und Gartenbauvereins Deberndorf tätig. In der Sitzung des Marktgemeinderates vom 26.06.2017 wurde er von 1. Bürgermeister Bernd Obst vereidigt. Die CSU Cadolzburg bedankt sich bei Claudia Felsensteiner für ihr großes Engagement und wünscht dem frisch gebackenen Gemeinderat Jürgen Hofmann ein glückliches Händchen bei allen anstehenden Entscheidungen.